

# Nouvelles de la Cause

Le 11 décembre 1998, après les démarches nécessaires, l'archevêque de Pampelune décrété l'introduction de la Cause en canonisation, et la première session du procès diocésain sur la vie, les vertus et la renommée de sainteté a eu lieu.

02/03/2006

Toute l'enquête diocésaine a été achevée le 28 mai 2002, une copie authentique étant aussitôt envoyée à

la Congrégation pour les Causes des saints.

Actuellement, la *Positio* sur la vie et les vertus du Serviteur de Dieu est en cours d'élaboration.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nouvelles-de-la-cause-5/> (19/01/2026)